

## Protokoll der Sitzung des AStA der FHP am 03.04.2017

---

**Zeit:** 18:00 Uhr  
**Ort:** Kiepenheuerallee 5, Haus 4/1.15

---

### STIMMBERECHTIGTE MITGLIEDER

**Anwesend:** Deborah Kröger, Benedikt Kurz, Aria Lirawi, Christian Mosau, Nikolas Ripka, Theo Schubert

**Entschuldigt:** Jennifer Barwinski, Dahna Menner, Benjamin Reissing

**Unentschuldigt:**

---

### BERATENDE MITGLIEDER

**Anwesend:** Jenni Becker als VP

---

**Sitzungsleitung:** Benedikt  
**Protokoll:** Deborah/Theo  
**Gäste:**

---

## Tagesordnung

---

### TOP 1: REGULARIEN

**a. Feststellung der Beschlussfähigkeit**

Benedikt begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit (6 von 9 anwesend) fest. Die Tagesordnung wird genehmigt.

**b. Protokolle**

Es liegen keine Protokolle zur Genehmigung vor.

### TOP 2: GÄSTE, ANTRÄGE

a. -

### TOP 3: TERMINE

- **27.04.–19.05. Wahlausschreibung**
- **10.04. - 2. Vernetzungstreffen Antidiskriminierung**
- **28.–29.04. Hochschultag in Döllnsee-Schorfede** (Jenni VP, Nikolas, Aria, Marius (StuRa FB5) interessiert)
- **05.–07.05. BukS in Bielefeld.** Themen: BAföG, Prüfungsrecht, Rente (Deborah, Benjamin, Nikolas interessiert)
- **10.–11.05. Tagung Hochschule der Zukunft – Engagiert. Kreativ. Verantwortlich.** Berlin (VP)
- **17.05. 14:00 Vollversammlung der Studierendenschaft** mit Vorstellung der Kandidat\*innen für die Gremienwahlen
- **29.05. 14:00 Treffen Studentenwerk** "Gestaltung der sozialen und wirtschaftlichen Rahmenbedingungen des Studierens", Rückmeldung bis 28.04.
- **07.–09.06. Sommerfest**
- **14.–15.06. Gremienwahlen**
- **12.06. 12:00-14:00 Gespräch Frau Münch (MWFK)**
- **20.04. 18:00 Gremienvernetzungstreffen**

#### **TOP 4: AKTUELLES**

- a. Treffen Frau Reich am 04.04 12:00**
  - Aria und Theo gehen hin.
  - Themen: 1. Raumverteilung Haus 17, 2. Umfrage (Hochschulsport als Frage einfügen?), 3. Campuskarte - Rückerstattung, 4. VIP - aktueller Stand, 5. StuBe - Kaffeemaschine
- b. StuRa: Kontaktpersonen des AStA**
  - FB3 Ronald Weinert
  - Für jeden StuRa gibt es eine Kontaktperson.
- c. neue Rechner**
  - Rechner und Server sind da inkl. extra Maus und Tastatur.
  - Nikolas richtet sie ein in den nächsten Wochen.
- d. E-Mail-Passwörter**
  - Nikolas kümmert sich beim Einrichten der neuen Rechner darum.
- e. Sitzungszeiten für das Sommersemester und Sprechzeiten** werden nächste Sitzung besprochen, festgelegt und kommuniziert
- f. Heizkörper** Benedikt kommuniziert mit Herrn Thiele

#### **TOP 5: REFERATE**

- a. Hochschulpolitik**
  - I. Sticker**
    - vertagt
  - II. Ordnerpflege Verwaltungsrat**
    - vertagt
  - III. 51€-Klage mit AStA UP besprechen**
- b. Finanzen**
  - I. Haushaltspläne**
    - 3.500€ für Rückbau Casinotopia und 9500€ Sanierung Gauben sollen als reguläre Position in den neuen Haushaltsplan eingespeist werden.
    - Aria erstellt drei neue Varianten für neuen Haushaltsplan und bespricht sie im Treffen mit Fr. Reich am 4. April.
- c. Gleichstellung, Soziales und politische Bildung**
  - I. keine Wortmeldung**
- d. Casino, Kultur und Sport**
  - I. Sommerfest**
    - Um eine Förderung von der FH zu erhalten, muss ein Antrag bei Frau Reich gestellt werden.
    - Es gibt keine Hüpfburg für Erwachsene, aber ein menschliches Riesen-Tischkicker.
    - Save-the-Date-Mail hat Resonanz eingebracht.
- e. Presse- und Öffentlichkeitsarbeit**
  - I. Semikolon-Kampagne startet am Montag (10.4.)**
- f. Campus, Verkehr und Umwelt**
  - I. BuGa-Park**
    - Vertrag wird diese Woche zugesendet und unterschrieben. Infomail soll im Anschluss verschickt werden.
  - II. Treffen Mensaausschuss Ende Mai**
    - Im Vorhinein wird in hochschulinternen Treffen über Strategie diskutiert.

- Idee: erweiterte Nutzung der Cafeteria; Umgestaltung der Sitzgelegenheiten; Verlagerung von Mensa-/Essensangeboten in Cafeteria
- Benedikt und Jennifer VP reden mit Hr. Boden.

### III. CampusCamp

- Benedikt kümmert sich.

#### g. Internationales

##### I. FHP-Connect

- Auslandsbüro trifft sich regelmäßig, nächstes Treffen ist am 10.04. Unter Anderem werden Kooperationen mit internationalen Hochschulen besprochen und geplant.

#### h. Studium und Lehre

##### I. Studienqualitätsmonitor

- nächstes Treffen am 25.04. 14:00-16:00
- kleine AG trifft sich, um genaueren Blick auf Ergebnisse zu richten. Nikolas und Christian gehen hin.

### TOP 6: GREMIEN, AGS

#### a. VV FB4

- Nikolas berichtet: Hochsitzdinner findet am 05.04. um 18:00 in Haus D statt. Jede\*r kann Essen mitbringen und vorbeikommen.
- Schlammfisch trifft sich regelmäßig jeden Dienstag im CampusGarten.

### TOP 7: SONSTIGES

#### a. Vernetzungstreffen mit AStA UP

- Benedikt bespricht nächstes Treffen mit AStA UP. Terminvorschläge: 19.04. und 21.04.

#### b. Jenni VP

- Hochschultag Anfrage
- die Anmeldung muss bis MI da sein, bisher wenig Rückmeldung
- Niko kommt mit, es wird noch einmal bei den StuRen nachgefragt
- Vernetzungstreffen Antidiskriminierung: Wer geht hin?
- für die bessere Kommunikation soll bei SLACK ein eigener Channel für VP-Angelegenheiten eingerichtet werden

<b>Für das Protokoll:</b>	<b>Sitzungsleitung:</b>
gez.	gez.
Potsdam, den 03.12.2016	

#### Abkürzungen:

AG = Arbeitsgruppe

BrandStuVe = Brandenburgische Studierendenvertretung

FES = Campus Friedrich-Ebert-Straße

FB 1 = Fachbereich Sozialwesen  
FB 2 = Fachbereich Architektur und Städtebau  
FB 3 = Fachbereich Bauingenieurwesen  
FB 4 = Fachbereich Design  
FB 5 = Fachbereich Informationswissenschaften  
FBR = Fachbereichsrat  
FHP oder FH;P = Fachhochschule Potsdam  
fzs = Freier Zusammenschluss von StudentInnenschaften  
GO = Grundordnung  
Gröwa = studentisches Café Größenwahn in der FES  
HSK = Hochschulstrukturkommission  
KIEP = Kiepenheuerallee  
KuZe = studentisches Kulturzentrum Potsdam  
StuRa = Studierendenrat  
StuWe = Studentenwerk Potsdam  
UP = Uni Potsdam  
VV = Vollversammlung  
VP = studentische/r Vizepräsident\_in